

Â Â



Estamos en Alegría de comunicarles el éxito total y definitivo de la Luz sobre su mundo. Los Consejos de Luz 03 de septiembre 2014 Transmitida por Françoise

Â **audio**

<https://www.yakitome.com/tts?a=T&b=1052723&c=8ZWntzHKrc0CqQ>

Queridos Hijos de la Tierra

Venimos a ustedes en estos días benditos de TransiciónÂ Dimensional.

Nosotros pertenecemos a la gran familia de luz y estamos hechos de todo lo que es responsable de este gran universo: nosotros, los Consejos de Luz.

Ustedes han vivido todos estos siglos y estos eones sin ser capaces de descubrir sus raíces profundas divinas.

Â Hoy, ha llegadoÂ para muchos.Â el momento de su realidad, su eternidad, Â Algunos reconocerán aquí la firma vibracional de nuestra asistencia.

Â Reciban... queridos hijos.

Nos llevó a todos juntos un tiempo relativamente corto en comparación con el universo entero, para limpiar el espacio del que fue su teatro.

Ustedes reconocen y reconocerán la firma de la Luz vibratorial por sus efectos vibratorios en sus Seres por los cambios que sienten en su pecho, como las manos o los pies. Estos anclajes facilitan nuestro trabajo en sus estructuras para las elevaciones vibratorias. Pulsamos desde hace algún tiempo ... para volver a configurar el campo energético que rodea el cuerpo físico, a imagen y semejanza de su Creador.

También hemos añadido algunos cambios en su ADN, para que puedan tener al mismo tiempo la experiencia de nuestra asistencia en sus Seres. A esto, les hemos proporcionado sus estructuras interdimensionales de dispositivos para que se muevan, de nuevo, de una dimensión a otra de forma natural. Así equipado, el modelo más reciente o la última creación de esta zona, que pueden y van a ser (cuando se les permita) para moverse interdimensionalmente sin ninguna dificultad. Sus Seres están bien adaptados para los viajes interplanetarios.

Estas nuevas estructuras les permiten recobrar su estado original de Niños de la Luz sin ninguna mancha relacionada con el mundo arcóntico, tal como su historia se los contó.

La luz ahora ocupa este espacio ... y tuvo la precaución de proteger a sus hijos contra cualquier intrusión futura, porque nunca se les permitirá una experiencia similar en esta parte del universo. Eso, ya lo saben.

Recientemente, los conflictos entre los diferentes hermanos y hermanas parecen proporcionar un esfuerzo terrestre considerable, luchando a su manera, con el uso de la violencia y la

agresión - su único medio todavía disponibles para ellos - en un último intento de mantener su poder sobre el mundo.

Â Habíamos previsto, Â hace mucho tiempo, que estos últimos esfuerzos para mantener el encerramiento serían poco penosos para ustedes.Â Pero, como sabemos de su gran capacidad para apoyar a toda la humanidad, nos pusimos de acuerdo, con los miembros de los Consejos de la Luz, para apoyarlos y de alguna manera frustrar los planes de los falsificadoresÂ para permitir implantar definitivamente nuestras Presencias en este lugar de la Galaxia.Â Así como algunos lo saben, ya establecimos un Plan para la continuidad de su mundo.

Los Juramentos deben santiguarse, las elecciones deben establecerse en estos instantes de la Transición Dimensional.

Todos ellos- cada UNO sabe en su corazón que ha venido el momento de resolver y de situarse a favor de la Luz o de continuar alimentando quimeras, sufrimientos y privaciones. No tenemos ninguna necesidad de decirles, aquí, todo el trabajo y todo el Amor que debimos desplegar todos juntos, las Fuerzas de la Luz, para desalojar a estos intrusos de su mundo.

A partir de ahora, cada uno de ustedes puede darse el lujo de lucir y brillar su luz, sin restricción y con confianza.Â Ya que, como nos establecimos definitivamente, ninguna estructura antigua o no conforme puede subsistir.Â Así que ustedes pueden hacer una analogía con la experiencia del fuego. Â Cuando la luz se propaga, nada más resiste a su intensidad y todo se debe de transformar para que su nueva estructura esté conforme conÂ con la nueva red de

energía.Â Simplificamos evidentemente nuestras explicaciones, porque estamos seguros que esto hace eco en ustedes de alguna manera por la Gracia en acción.

Â Muchos de ustedes serán testigos, de revelaciones repentinasÂ que concernirán a la presencia en este lugar desde hace mucho tiempo, de hermanos y de hermanas que pertenecen

a sus familias y Â que han contribuido a su educación.Â Esto es inminente.

Aun cuando esta información ya llega para algunos, la gran mayoría de sus hermanos y hermanas no son todavía conscientes. Es por eso que está previsto, desde hace tiempo, que informaríamos a la Humanidad de sus orígenes estelares.Â Varios también saben, ahora, deÂ muchos obstáculosÂ que se presentaron en el transcurso de su estancia aquí abajo en cuanto a la formación de sus Seres.Â Â No volveremos sobre esta historia ya que varios la conocen.Â Al final, conseguimos todos juntos implantar aquí a un " nuevo humano " Â con posibilidades inmensas, conservando el carácter sagrado de sus estructuras.Â Â Por lo tanto, como ustedes pronto serán capaces de ver desde su conciencia, ustedes son más de lo que creen que Â son.

Â Una multitud de ayuda se les ha otorgado para que puedan encontrar su origen y finalmente la vuelta a casa.

Â Estamos en Alegría de comunicarles el éxito total y definitivo de la Luz sobre su mundo

Nosotros todos podemos estar orgullosos de eso y regocijarnos de este cumplimiento.Â Ahora nada puede interferir con el curso de su regreso a la Casa del Padre. Esperamos pacientemente durante mucho tiempo.

Â El Gran Creador ha decretado que la experiencia está "completa", como ustedes ya saben a ciencia cierta. Esto implica, ustedes lo saben, que cambios "mayores" van a producirse gradualmente, a veces hasta drásticamente, con el fin de conformarse las nuevas estructuras de la Luz.

De esta manera ustedes tendrán un tiempo muy corto de reflexión para que puedan posicionarse para siempre. Otros interventores se los han comunicado en los mensajes más recientes.Â Así, esta Última llamada les pide establecerse con toda franqueza, en su corazón, su juramento.Â Esto no esÂ complicado,Â Â todosÂ

ellos "saben" Â Estar en ellos en ese momento final que llegó: el momento de cambio de paradigma, para finalmente dejar que la Luz Â refresque sus seres encarnados.

Â A esto le sumamos hoy que grandes cambios están en marcha en todo el nivel físico global. La reestructuración está en marcha. Todo lo que ha sido falsificado, todo lo que le ha sido escondido debe recobrar su origen.Â Â ; Es grande e inmensamente importante!

Â Sus hermanos y hermanas de la Luz Galáctica se presentarán a ustedes en varios lugares de su planeta. Esto se hará gradualmente, por supuesto, para no causar mucho miedo y caos. No va a ser fácil, porque hay que desechar milenios de mentiras y engaños. Pero estamos aquí para ayudarles y asegurarles que esta transición va tan bien como es posible.

EntendemosÂ que estos contactos iniciales serán tan pronto como su Tierra haya reanudado sus vestidos de luzÂ sin cesar.Â Porque como han sido informados sobre eso "Esto" no debería tardar.Â Cada uno sabe en su corazón Â cual es el enfoque de la misión.

Â No es posible superponer plantillas por mucho tiempo. Ahora podrán conseguir un alargamiento excepcional y un permiso extra especial, ya que en las altas esferas decidieron permitir la mayor cantidad de personas para ascender.

Hablamos con ustedes hoy, simplemente porque no es el momento para tratar de embellecer las cosas. La realidad, su realidad está a punto de cambiar y nadie es indiferente. Incluso aquellos que piensan que son, sobre todo, pronto se dan cuenta de que el "iluminado" tenía razón. Pero ese no es el objetivo.Â Así como somos conducidos y propulsados por el Amor y la Gracia, todos estos cambios que vienen han sido planificados con el respeto más grande de sus Seres.Â Â Se ha hecho todo lo posible para ofrecer un cambio suave.

Â Esto no tiene que ver nada con las etapas precedentes donde

los cambios se hicieron en el caos más total ya que en aquellos momentos las fuerzas involutivas predominaban en este mundo.

Aquí está la diferencia con lo que está a punto de ser actualizado aquí.

Ustedes reconocerán la firma de la Luz con la asistencia de la Gracia en muchas ocasiones y en muchos eventos precursores del Gran Cambio. Â Los velos son casi inexistentes y su destrucción procura que millares de ustedes tienen ahora acceso de manera esporádica a estas nuevas estructuras.

Â Visiones también pueden presentarse, viniendo para anclar más profundamente en ustedes la posibilidad de otra realidad.

Como hemos dicho, la dulzura es característica de la luz, incluso si a veces tenemos que intervenir con mayor firmeza para limpiar el miasma y la suciedad dejada por nuestros predecesores.

Visualicen su corazón en este nuevo mundo donde la gente va a querer cambiar, rodeada de forma segura por las más bellas vibraciones. Esto está en la puerta. ¿Necesito decir más?

Ahora, queridos hermanos y hermanas consagrados, deben estar muy firmemente anclados en su corazón para el final, ya que pueden producirse algunos cambios que causan temor entre vosotros. Ustedes saben por ahora, que las fuerzas involutivas intentan un giro final, pero nos aseguramos de que todo se haga de acuerdo a la gracia de Dios.

Sólo les pedimos no dar el poder a estas fuerzas por sus observaciones o comentarios.Â Dejen a la Gracia y a la Luz ocuparse, permaneciendo bien centrados en su corazón, su lugar de paz.

Nos retiramos ahora y expresamos el deseo de que cada uno se coloque en armonía en su ubicación vibratoria.

Nosotros Consejos de Luz les saludamos, queridos hijos de la Tierra.

Unámonos en un último esfuerzo para llevar a la humanidad a Casa.

Â Nuestros corazones les transmiten todo el Amor que les es posible contener e integrar en su estructuras.

Canalizado y transmitido por Françoise G. Roger, les agradecemos compartir este texto respetando el contenido íntegro que incluye esta frase y de indicar el lazo AUDIO y la fuente: [HTTP //:www.etresenevolution.com](http://www.etresenevolution.com)

Original

res belle com en pdf et audioÂ

<http://www.etresenevolution.com/2014/09/03/les-conseils-lumiere-3-09-2014-f...>



**Â LA INTERCONEXION ARCOIRIS
ARCANGEL CHAMUELÂ**

Web: www.lainterconexionarcoiris.com